人権だより

2016年12月22日号 新野高校人権教育課 NO2

2016年も残り少なくなりました。今年は皆さんにとってどんな1年だったでしょうか?冬休みは年末年始を迎える時期です。家族の皆さんで人権だよりを読みながら、1年を振り返ってみてください。来年もよい年になりますように。

~2学期の活動を振り返って~

新高祭人権展

芸術の授業や夏休みにつくった皆さんの標語、ポスター、作詞、書道を展示しました。

阿南市人権啓発作品応募

2点の人権作文と、9点の標語が入賞しました。人権作文は校内意見発表会でも発表してくれまし

た。標語はこちら。どなたの作品でしょうか?

- ・人の気持ち 考えることが あたりまえに
- ・なくすため きちんと学ぼう 人権教育
- ・誰にでも 笑顔ふるまい やさしさを
- ・ありがとうと言われたら 自分も笑顔でありがとう
- ・だれにでも たのしいみらい あるはずだ
- ・誰しもが 同じ重みの 命持つ
- ・障がいは 一人一人の 大事な個性(保護者作品)
- ・はずしてほしい偏見メガネ かけてほしい愛ある言葉(保護者作品)
- ・認め合う みんなが違う 人と人(保護者作品)

あいぽーと徳島人権に関する児童生徒の作品応募

ポスター部門 教育長賞 3年次 藤田匠平さん おめでとうございます!



身元調査お断りワッペン運動

8月25日(木)フジグラン阿南店にて

すだちの会から2名が参加しました。

訪れた方々に、阿南市内の中高の仲間と一緒に、マイクを使ってアピールをし、ワッペンを配って、 重大な人権侵害につながる『身元調査』をやめるようにお願いしました。

10月29日(土)公方の郷なかがわにて すだちの会から 2名が参加しました。 ワッペンに熱心に見入ったり、話を聞いてくださったり、寒い中でしたが、とても嬉しかったです。

落書き消し活動

2学期中間テスト前日は、列車トラブルで休校になったため(覚えていますか?)

教員のみの活動となりました。

2学期末テスト前日は、整備委員と人権委員が一緒に活動しました。

人権委員&整備委員より

いつも、ご協力ありがとうございます。

教室は、机、窓枠に少しですが落書きや消し残し、鉛筆の跡があり、汚れているように感じました。また、社会科教室や視聴覚室は、残念ながらしっかりと落書きが残っていました。<u>私たちは、日頃、選択授業が多く、みんなが</u>使う部屋でもあるので、きれいに使うようにしましょう。

中高生による人権交流集会

12月17日、18日に開催されました。すだちの会のメンバー7名が参加し、「いじめについて」「外国人の人権」「セクシュアルマイノリティ」について仲間と一緒に考えました。う~みさんの人権コンサートにも心を打たれました。

校内意見発表会

1年次…12月19日 2年次…12月16日 3年次…12月20日

詳しい報告は3学期に行います。また、3学期の人権教育 HR 活動では、アサーションの勉強を します。お楽しみに! ホームページも、たびたび更新しています!見てくださいね!